

## COMITE DIRECTEUR DU 16 FEVRIER 2023

Membres présents : DELOBELLE Christian, HAVEL Gilbert, BRUCHE Bernard, FLEURANCE Jean-Yves, HEZELY Edel, POUPARD Valérie, POULARD Karine, CHESSE Jean, SEITE Maryline, SAUBION Violette, RECHAUSSAT Daniel, HAUS Thierry, KALFLEICHE Jany-Laure, ANEST Antoine, ARNAUD Sylvain, OSTROWSKI Jean, TULLI Elisa.

Visio : GAUTRIN Béatrice, MANATERSKI Anne-Cécile,

Invités présents : BIZET Alain, LETARTRE Philippe,

Représentés : STORA Raphaël, COPPOLA Vincent,

Excusés : BOILLON Elisabeth, VILLETTE Odile, PELLEQUER Maurice, LEMAITRE Sylvain, OECONOMOS Jean-Marc, BERANGER Philippe, BERTHELOT Jérôme.

### Informations

Le Président donne les informations suivantes :

- La demande pour des actions au salon des Maires a été annulée.
- Nous ne serons pas présents à la journée "Évasion" au stade de France Le Tir à l'arc ayant été exclu pour semble-t-il des raisons de sécurité ???
- Les départements se sont vu verser une somme pour action envers les Clubs, la totalité étant de 100 000 euros. Elle est destinée pour acheter du matériel au club à redistribuer aux clubs. En contrepartie ils doivent justifier de l'usage de cette aide en provenance de la Région.

### Préparation de l'assemblée générale du 4 mars

L'A.G. va se tenir le 4 mars. Le comité a besoin de 8 personnes pour la signature des feuilles de présence.

Comme il y a un vote, Christian Delobelle sera le chef du bureau et assurera le contrôle.

### Représentation à Nîmes

Il est prévu à cette Assemblée Générale de la Fédération :

- Une modification des statuts et du règlement intérieur. Chaque club sera adhérent représentera son nombre d'adhérents.
- Une révision des cotisations avec augmentation

Il est donc nécessaire d'avoir des présents.

Le déplacement s'effectuera avec le Minibus, des chambres seront réservées par le CRIDF.

### Demande d'une commission

Lors de l'étape de la cour de la coupe du monde de l'an dernier, il avait été offert aux jeunes et aux élus régionaux une place pour pouvoir assister à la finale.

Il est proposé de réitérer l'opération du monde avec la même population, le paiement le budget serait de 3 à 4000 €. Le comité accepte cette proposition.

### Salaire de Stéphane

Une augmentation de 5 % est demandée, elle est autorisée au 1<sup>er</sup> mars. Une discussion sur la date de la dernière augmentation et le montant du salaire a eu lieu préalablement.

### Demande des archers du Donjon

Les archers du Donjon vont organiser le Championnat de France Handi sport. Ils demandent une aide pour le Championnat de France. Il est accordé 1500 euros, montant voté pour ce type de manifestation.

### Demande du 91

Pour faire face aux charges locatives en hausse et à la formation d'une personne. Il manque 4000 € au comité pour ajuster son budget.

Les administrateurs à l'unanimité moins une abstention font remarquer que des sommes du Comité Régional ont déjà été versées : 14 483 €.

À la question "On essaie de l'aider" : la réponse est négative à l'unanimité, une abstention.

### Aide aux compétitions

12 cibles se trouvent aux Boucles de Seine. Lors de la dernière manifestation sur ce site, il a été noté l'absence d'équipement nécessaire à cette adresse. La qualité d'accueil est regrettable, on ne fera plus de stage. Dans ces conditions, aucune manifestation ne sera organisée.

Le comité accepte de fournir les cibles au Cogetarc, installation ou le comité organise des championnats.

## L'UNSS

Demande d'intervention sur un Run-Archery lors d'une journée UNSS.

Cette journée est prévue au Calendrier, il est demandé que les aidants qui sont des bénévoles soient reconnus.

Le comité accepte de valoriser les bénévoles en reconnaissant leur travail avec un moyen à définir.

## Site internet

Le président après un bref exposé interroge l'assistance sur la nécessité de changer le site.

Le comité donne pouvoir à la Commission Informatique pour lancer une mise en concurrence dont les résultats seront proposés au Comité directeur. Ce dernier recevra préalablement copie des offres pour validation de l'une d'entre elles.

## Rapport du trésorier

Le comité accepte le rapport du trésorier qui sera présenté à l'AG.

Le texte a déjà été communiqué aux membres du Conseil.

## Plancher qualificatif beursault

La fédération a baissé des planchers sur des statistiques. Elle en a augmenté d'autres.

En conséquence les planchers de qualification de la région seront revus.

## Demande d'organisation des championnats

Il est évoqué les Championnats Régionaux pour l'an prochain, des précisions seront apportées ultérieurement.

### Demande de maillot encadrant

Il est demandé des maillots pour les Encadrants Fédéraux. La demande est acceptée. Le Comité prendra en charge cet achat. Ce seront les départements qui effectueront la distribution des 400 maillots sur plusieurs années.

### lanseo et informatique

Il est présenté le rapport à l'assemblée. Il y a eu une formation et l'utilisation de lanseo sur 3 compétitions. Une note sera transmise à l'assemblée. Il a été fait un achat de PC pour les arbitres.

### Commission jeune

Il a été ce qui sera dit à l'assemblée.

Il a été demandé de prévoir un spécial poussin Départemental adapté avec un format allégé. La commission va examiner la demande.

### Surclassement

Il est demandé au médecin de faire une présentation sur les surclassements. La demande est acceptée.

Fin de la Réunion 22h45